

NASKAH VIDEO PEMBELAJARAN

"CIRI-CIRI MAHLUK HIDUP"

JUDUL : Ciri-ciri Makhhluk Hidup

Sasaran : SMP Kelas VII

I. SHOOTING SCRIPT

No	Visual	Audio
1	In BlackWipe LS: Orang Berlari, Pohon, Batu, Sepeda Motor	Musik Pembuka: Fade In: In-Up-Normal-Down
2	Fade InLS: Ga3S Production dan CU Caption "MEMPERSEMBAHKAN VIDEO PEMBELAJARAN"	Fade OutMusik: Fade In: Up-Normal
3	Fade InCU Caption Judul "CIRI-CIRI MAHLUK HIDUP"	Fade OutMusik: Normal
4	Fade InCU Caption "UNTUK KELAS VII SMP/MTs"	Fade OutMusik: Normal
5	Fade InCU Caption "SELAMAT MENYAKSIKAN"	Fade OutMusik: Fade Out: Normal-Down-Out
6		In BlackMusik Penunggu
7	DissolveMCU: Orang yang sedang merokok MCU: Orang yang sedang makan MS: Orang yang sedang berlari LS: Anak kecil, orang dewasa, dan orang tua	CutMusik Tema: Fade In: In-Up-Normal-Down
8	Fade InMS: Presenter berdiri di taman dekat pohon-pohonan	Fade OutMusik Latar: Fade In-Normal-Down Live: Adik-adik siswa-siswi yang saya banggakan. Dalam video pembelajaran ini, akan menayangkan film yang membahas tentang ciri-ciri makhluk hidup. Setelah menyaksikan video ini, adik-adik diharapkan dapat mengerti dan memahami tentang ciri-ciri makhluk hidup, serta dapat membedakannya dengan benda mati.

9	Dissolve In Black CU Caption "CIRI-CIRI MAHLUK HIDUP" CU Caption "BERNAFAS (RESPIRASI)"	Musik Latar
10	Dissolve MS: Orang menghela nafas ngos- ngosan	Fade Out Musik Latar: Fade In-Up-Normal- Down Off Screen Voice (OSV) Ciri mahluk hidup yang pertama adalah bernafas atau respirasi. Bernafas yaitu proses pengambilan oksigen dari luar tubuh untuk proses pembakaran bahan makanan di dalam tubuh, dan mengeluarkannya dalam bentuk karbondioksida.
11	In Black CU Caption "CIRI YANG KEDUA" CU Caption "BERGERAK"	Musik
12	Dissolve LS: Orang-orang yang sedang berjalan LS: Orang-orang yang sedang berlari MS: Orang yang sedang menggerakkan tangan	Fade Out Musik Latar: Fade In-Up-Normal- Down Off Screen Voice (OSV) Ciri mahluk hidup yang kedua yaitu bergerak. Gerak adalah kemampuan mahluk hidup untuk menggerakkan bagian tubuhnya, dan berpindah dari satu tempat ke tempat lain.
13	In Black CU Caption "CIRI YANG KETIGA" CU Caption "MEMERLUKAN MAKANAN DAN MINUMAN" Musik Smash	
14	Dissolve CU dan MS: Orang-orang yang sedang makan/ngemil CU dan MS: Orang-orang yang sedang minum	Fade Out Musik Latar: Fade In-Up-Normal- Down Off Screen Voice (OSV) Ciri mahluk hidup yang ketiga yaitu memerlukan makan dan minum. Makanan dan minuman diperlukan oleh mahluk hidup untuk mendapatkan energi, membangun tubuhnya, dan mengganti bagian-bagian tubuh atau sel-sel tubuh yang rusak.
15	In Black CU Caption "CIRI YANG KEEMPAT" CU Caption "TUMBUH"	Musik Smash

16	DissolveMS dan LS: Bayi, anak-anak, orang dewasa, dan orang tua.	Fade OutMusik Latar:Fade In-Up-Normal-Down Off Screen Voice (OSV) Ciri makhluk hidup yang keempat yaitu tumbuh. Pertumbuhan terjadi karena adanya penambahan jumlah sel dan ukuran sel yang membangun tubuh makhluk hidup tersebut.
17	In BlackCU Caption "CIRI YANG KELIMA" CU Caption "BERKEMBANG BIAK (REPRODUKSI)"Musik Smash	
18	DissolveLS: MS dan LS: Suami, istri dan bayi	Fade OutMusik Latar:Fade In-Up-Normal-Down Off Screen Voice (OSV) Ciri makhluk hidup yang kelima yaitu berkembang biak atau reproduksi. Berkembang biak adalah kemampuan makhluk hidup untuk menghasilkan keturunan. Tujuan utama makhluk hidup berkembang biak adalah untuk mempertahankan kelangsungan hidup jenisnya.
19	In BlackCU Caption "CIRI YANG KEENAM" CU Caption "PEKA TERHADAP RANGSANGAN (IRITABILITAS)"	Musik
20	DissolveMS: Orang yang bercanda (salah seorang mencubit orang yang satunya) MS: Orang yang menghalangi sinar matahari, dengan tangannya	Fade OutMusik Latar:Fade In-Up-Normal-Down Off Screen Voice (OSV) Ciri makhluk hidup yang keenam yaitu peka terhadap rangsangan atau iritabilitas. Mata dapat melihat karena ada rangsangan cahaya. Kulit juga akan terasa sakit jika dicubit orang. Sedangkan beberapa tumbuhan akan menyingkirkan daunnya jika disentuh oleh benda lain seperti putri malu atau lamtoro. Hal ini menunjukkan bahwa setiap makhluk hidup peka terhadap rangsangan dari luar.

21	In Black CU Caption "CIRI YANG TERAKHIR" CU Caption "MENGELUARKAN ZAT SISA (EKSKRESI)"	Musik latar
22	Dissolve MS: Orang-orang yang sedang berkeringat CU: Orang yang keringatan MCU: Orang sedang membersihkan kaca(menghembushan nafasnya ke arah kaca)	Fade Out Musik Latar: Fade In-Up-Normal-Down Off Screen Voice (OSV) Ciri makhluk hidup yang terakhir yaitu mengeluarkan zat sisa atau ekskresi. Zat sisa dikeluarkan dari tubuh makhluk hidup sebagai hasil dari proses metabolisme tubuh. Manusia dan hewan mengeluarkan zat sisa dalam bentuk kotoran, air seni, keringat dan karbondioksida. Sedangkan tumbuhan mengeluarkan zat sisa berupa karbondioksida sebagai sisa dari proses pernapasan dan oksigen sebagai sisa proses fotosintesis.
23	In Black Musik Penunggu	
27	Cut CU Caption "SEKIAN" CU Caption "TERIMA KASIH" Musik: Fade In: Down-Under-Out	

Di kembangkan dari beberapa sumber.